



Neu gegründete Senioren-Union sucht Mitstreiter

In den Reihen der Nidderauer Christdemokraten wurde nun eine Senioren-Union gegründet. Zum Vorsitzenden wurde der ehemalige Fraktionsvorsitzende Gerhard Störkel aus Erbstadt (sitzend, links) gewählt. Stellvertretender Vorsitzender wurde Klaus Mundhenke aus Heldenbergen (sitzend, rechts). Weiterhin gehören dem Vorstand an: Carla Habermann (sitzend, Mitte) als Schriftführerin, Gertrud Phillips als Kassiererinnen sowie Georg Franz (Dritter von rechts), Wilfried Herget (Dritter von links), Reinhold Dahlheimer (Zweiter von links) und Helmut Weider (Mitte) als Beisitzer.

Wie der neu gewählte Vorsitzende mitteilt, ist das Ziel der Senioren-Union, dass auch ältere Menschen sich politisch und gesellschaftlich engagieren. „Wir würden uns über weitere Mitglieder freuen“, erklärt Störkel. Der Beitritt erfolgt ab dem 60. Lebensjahr, oder wer in den vorläufigen oder endgültigen Ruhestand getreten ist. Infos gibt Gerhard Störkel unter 0 61 87/2 19 65 sowie der Vorsitzende des CDU-Stadtverbandes, Bernd Zeller (Zweiter von rechts) unter 0 61 87/38 03. Rechts im Bild zu sehen ist CDU-Kreisgeschäftsführerin Anne Höhne-Weigl.

pm/Foto: Privat